



PV OA du 23 janvier 2025 – Maison des Sports

Présents P. ACHTEN, E. HUMBLET, O. LECLUSE, A. MICHAUX, J-C BACCUS, P. HALLEUX, P. DEFLANDRE, M. VANDEVELD, P. HERBRANDT

Excusés D. RETERRE, P. SCHMETS

La séance est ouverte à 19h05.

1) **Suivi des décisions de la réunion précédente**

- La plupart des points à suivre ont été accomplis.
- Aucun des 2 points en suspens lors de la réunion précédente n'a été résolu :
 1. Le règlement de compétition « jeunes » n'est pas encore publié ; en l'absence excusée répétée du responsable pour cause de soucis de santé, il est difficile de prédire une date de parution.
 2. La modification de la lettre de mission de Confiancia n'est pas encore arrivée.
- La réunion de relecture des règlements a eu lieu le 20 janvier à Malmedy.
- Philippe A a rencontré le candidat pour le poste de responsable de la communication, l'entretien fut très positif, l'intéressé sera invité à la réunion d'OA de février.

2) **Etat de la situation du budget**

- Confiancia a fourni un état d'avancement du budget en date du 5 janvier ;
- Il apparaît que certaines imputations sont erronées, une analyse du contenu de chaque poste sera réalisée pour rectifier les éventuelles inexactitudes ;
- Au niveau des recettes, plusieurs rentrées sont encore attendues (finales Coupe de Belgique, 2^e facturation des cotisations provinciales, amendes, pulls d'arbitres, subside FVWB) pour un montant total de +/- 5.500€ ;
- L'exercice devrait se clôturer par un léger déficit ;
- Philippe D et Jean-Claude demande que les notes de frais des collaborateurs soient vérifiées avec le plus grand soin, des anomalies ayant été détectées.

3) **Relecture des règlements**

- Suite à la réunion du 20 janvier, un document récapitulatif du ROI a été envoyé aux administrateurs ; celui concernant le règlement de compétition sera envoyé plus tard ;
- 3 types de modifications ont été identifiées :
 1. Les toilettes ;
 2. Les textes qui n'ont pas leur place dans le ROI mais plutôt dans le règlement de compétition ;

3. Les textes qui doivent être fondamentalement revus, notamment concernant les bonus d'arbitrage et le fonctionnement de la trésorerie suite au contrat avec la fiduciaire
- Les responsables de la trésorerie et de l'arbitrage feront des propositions lors des prochaines réunions.

4) Tour des cellules

a) Compétitions

- Alain déplore le trop grand nombre de demandes de changement de matches, en recrudescence depuis début janvier comme si les clubs traitaient le championnat en 2 fois : d'abord les matchs aller, ensuite les matchs retour ;
- Un certain nombre de décisions inhabituelles ont dû être prises et sont confirmées par l'Organe d'Administration :
 - Report tardif d'une rencontre pour raisons logistiques
 - Forfait d'une équipe pour demande de changement de match le jour même de la rencontre
 - Double forfait (réserve + première) pour une équipe ayant aligné une joueuse sous un faux nom en réserve et une joueuse non licenciée lors du match première ; l'arbitre a rédigé un rapport qui a été envoyé au nouveau procureur de la FVWB pour suite utile
 - La FVWB a autorisé un transfert d'un joueur qui avait déjà joué en première dans son club d'origine ; le transfert est annulé et le joueur réintégré dans son club initial ;
- Le parquet national propose de rejouer le match de Pa3 Dames St-Jo Welkenraedt / Verviers, à partir de 1-0, 3/0 dans le 2^e set ; des informations complémentaires sont attendues pour savoir quelles joueuses sont autorisées à jouer cette fin de rencontre ;
- Il manque encore des organisateurs pour un tour final en P3 Messieurs (4^{es} classés) et pour les finales Loisirs.

b) Arbitrage

- Le rassemblement des arbitres fin décembre à La Préalles a été bien suivi et s'est déroulé à la satisfaction générale ;
- Un (1) nouvel arbitre affilié à (St Jo Welkenraedt a réussi ses examens ;
- Au niveau des dépenses, outre la 3^e tranche de compétition, il reste à défrayer les parrainages ;
- La cellule a créé un code book avec les informations concernant les règlements.

c) Formation

- Plusieurs dates ont été proposées au club d'Herstal pour la formation D qui sera la 4^e de la saison dans la Province ;
- Lors de la journée finale des Interprovinces le 21 avril, seules 2 dérogations de joueurs nés en 2008 seront acceptées ;
- Les entraîneurs des sélections ont fait connaître les dates où les entraînements pourraient avoir lieu (le samedi pour les filles, le dimanche pour les garçons), reste à trouver une salle ou plusieurs puisque celle de Soumagne ne nous est plus accessible.

d) Jeunes

- Malgré que les dates des tournois U17 et U19 soient connues depuis le 8 juin 2024, le responsable de la cellule est encore obligé de revoir le programme du second tournoi qualificatif pour ne pas entrer en concurrence avec des rencontres de championnat seniors ;
- Le programme des tournois U15 garçons des 8 et 9 février est disponible sur Clubee.

e) Communication

- L'annonce du package car+ entrée aux finales de Coupe de Belgique à Anvers le 2 mars prochain peut être diffusée sur tous nos canaux d'information ; un grand merci à la joueuse de Walou qui a réalisé une affiche très dynamique pour agrémenter cette annonce ;
- Un appel à candidatures pour l'organisation de l'AG provinciale du 14 juin va être lancé ; réponse attendue pour le 9 février.

5) Divers

- Le projet Proxy Volley de la FVWB va être relancé par Marc auprès des clubs de la Province ;
- Les échanges avec le club de Spa relatifs aux finales de CMB sont lancés ;
- Patrick recherche un moyen de partage informatique : Share point, Google One, Microsoft 365 pour les associations, ... ; il revient vers l'OA lors d'une prochaine réunion ;
- Prochaine réunion : à définir dans la semaine du 10 février

La séance est levée à 22h45

P. ACHTEN
Président

M. Vandeveld
Secrétaire